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H. AYUNTAM¡ENTO DE SAN DIEGO OE ALEJANDRIA, JALISCO'

ACTA No. 82

"ORDEN DEL DIA"

4-*, '*f Acta número 82 ochenta y dos de la sEslÓN ORDINARIA del H,
*'o-,&looAyrntamiento 

const¡tuc¡onal del Municipio de san Diego de Alejandría, Jalisco,

cebbrada el dla ,l9 di'ecinr¡¿ve de ago§to del año 2015 das mil quince'
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Lista de As¡stencia, verificac¡ón del quórum y declaración de aperlura'

Propuesta del orden del día, y aprobac¡ón'

Leiura y en su caso aprobac¡ón dé las acias 80 de sesión ordinaria de

Lcha 3'l de julio, y8t de sesión extraord¡naria de fecha l3 de ago§to de

2415.
Análisis, revisiÓn y en su caso aprobación de la in¡c¡ativa de proyecto de

TablasdeValofe§UnitariosdesueloyConstrucciónparaeleierc¡cio
fiscal 2016.

Análisis,revis¡ónyensucilsoaprobacióndelproyec{odeLeyde
;s;;;;; para et Eiercicio Fiscal 2016, para el Mun¡c¡pio de San Dieso

de Alejandria, Jalisco.

Presentación,anális¡§yensucasoaprobacióndetodoslosgastos
ejercidos durante el me§ de mayo de 2015'

Autor¡zaciÓn del gasto a realiiar por la reparac¡ón y maniobras a la

bomba del pozo de la comunidad de Las Maravillas'

Álrour.lOn O"f ga§to realizado por la reparación e ¡nstalación del clutch

ñ;;;;"-h áamioneta RAM 40oo' de A'seo Público' por la cant¡dad

á" iá,uoo.oo cinco mil ochocientos pesos 00/100 M N')'

Ártonr""¡On para realizar la compra de 2 llantas para el camión de

vJieo internac¡onal, asignado a Desarrollo Rural' las cuales tienen un

.áti" ,pi"r¡*r¿o Oe Ss,go0 o0 (tres mil novecientos pesos 001100

M.N.) cada una.

;p;;;¿; á sasto realizado por la rectificaciói.9: ""*t"" 
al motor

de la cam¡oneta RAM' patrulla 0! Ae Seguridad Pública' por la cantidad

o" Ssloo.oo (cinco mil ciento cuatro pesos 00/100 M'N')'

Autorización de los gastos que se originen por motivo de-la presentación

del 3er. lnforme de Couierno' asi 
-como' por la conmemoración del

Bicentésimo Quinto Aniversario del inicio de la lndependencia de

México.
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Siendolaslg:2odiecinuevehorasconveinteminutosdeldiadesufecha'
previamente convocados balo la Presidencia del ciudadano Llc. JosÉ DE JESÚS

iÁñcHez coNzALEZ, con et obieto de cetebrar ta octogésima segunda sesión

._ ln J" trabaio de conformidad con los articulos 71,72,23,74,75 Íracción l, 76, 79, del

f f ñ"grrránto de Gobierno y la Admin¡stración Pública del H. Ayuntamiento de San

I Dieoo de Aleiandria, Jalisco, se reunieron en el lugar dest¡nado para ses¡onar

§ u¡iJaoo en tá Presidencia Municipal, el H. cuerpo Edilicio ¡ntegrado por el Lic'

\ José de Jesús sánchez González, presidente Mun¡cipal y los cc. Regidores y

íi Reoidoras: Graciela cano Echeveste, Eusebio Alba Hemández, Maria Magdalena

§ cuii¿rr", Mena, Fabián socorro Mena Reynoso, Jaime pérez Reynoso, sergio

, \ oeloado Echevarria, José Antonio González Leal, Alma Adriana Jiménez Muñoz,

) J 
-ñ"rrg¡. 

Vázquez satcido y la secretaria General y síndica Licenciada María

' Cruz Rojas Cabrera; baio el s§uiente:
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H. AYUNTAMIENTO DE SAN DIEGO DE ALEJANDRIA, JALISCO.

ACTA No. 82

Autorización para realizar el pago por la modificación y actualización de

la documentación para la liberación de los derechos de vía de la obra de

modernización a la carretera Mart¡nez Valadez - San Diego de

Alejandría, por la cantidad de $10,000.00 (diez mil pesos 00/100 M.N.),

más lVA.
Autorización de la premiación para la liga de futbol varonil, con motivo

de las próximas finales.
Solic¡tud de la C. Elizabeth Márquez Valadez, D¡rectora de Oeportes.

Solitud del Dr. Emesto López, Coordinador de Area No. 4, de Servicios

de Salud, Jalisco, y de la C. Laura de bs Angeles Marlínez Sandoval,

Maestra del Jardín de Niños Agustfn de la Rosa de la comunidad de Las

Azules.
Solicitud del C. Darfo Villalpando Reyes, vecino de la comunidad El

Comedero.
Solicitud de la C. Alejandra Alba Hemández.

Puntos varios.
Clausura de la Sesión.
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P¡imer Punto.- La Secretaria General y Síndico Licenciada Maria Cruz Rojas

Cabrera, procedió a realuar el pase de lista correspondiente, de lo cual se

desprendió la existencia de quórum con la asistencia de 1 1 once Regidore§ de los

1 1 once que conforman el Honorable Cuerpo Edilicío. En base a lo anterior y de

conformidad con los artículos 71 ,72, 75,76 y 8'l del Reglamento de Gobierno y la

Administrac¡ón Ptiblica del H. Awntamiento de San Diego de Alejandria' Jal¡sco,

El Presidente Municipal Lic. José de Jesús Sánchez Gonález, declarÓ legalmente

instalada la Sesión Ordinaria del H. Ayuntiamiento corespondiente al día 19

diecinueve de agosto del año 2015 dos mil quince y válidos los acuerdos que en

ella se tomen.

Segundo Punto.- La Secretaria General de conformidad a lo establecido en el i
articulo 82 del Reglamento de Gobierno y la Administración Pública del H. \
Ayuntam¡ento de San Diego de Ale.iandrfa, Jalisco; dió lectura al Orden del Dfa

propuesto para regir la sesión y lo sometió a consideración de los as¡stentes,
siendo APROBADO por UNANIMIDAD con I'1 once votos a favor, 0 cero en

contra y 0 cero abstenciones.
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§ Tercer Punto,- La Secrelaria General y Síndico Lic. María Cruz Rojas Cabrera, en
\J uso de la voz sol¡citó al Pleno se autorice omitir la lectura del acta 81 ochenta y

uno de la sesión extraordinaria de fecha 13 trece de agosto, puesto que los
r§ Regidores recibieron con anterioridad una copia de la misma para su anális¡s

I previo Al no haber obieción, y una vez que no se hicieron observaciones respecto
í al contenido de la misma, se puso a consideración de las Regidoras y los

\i Regidores, siendo APROBADA por UNANI¡!|DAD con 11 once votos a favor, 0
cero en contra y 0 cero abslenciones. Con relación al acta numero 80 ochenta,
que conesponde a la anterior sesión ordinaria de Ayuntamiento, de fecha 3i de
julio; la Secretaria General solicitó a los presentes se posponga su revisión y

§J
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aprobación para una próxima sesión, en virlud de que aún no ha sido redactada
en su totalidad. Al oo haber inconveniente alguno, se autoriza por unanimidad devotos. L+-I
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131o *q*I"r"rto punto.- Se presentaron ante el Pleno la Lic. Viridiana Muñoz López y3[.

*aG.'- 
lng. José Anton¡o Alcalá segura, Directora y Auxi¡iar del área de catastro

Municipal, respectivamente, con la finalidad de hacer la revisiÓn y análisis

correspondiente de la propuesta de Tablas de valores un¡tarios de suelo y

construcción para el ejercic¡o fiscal 2016. En uso de la palabra la D¡rectora

manifestó que para la elaboración de dicha propuesta 9e han considerado las

. mejoras realizadas durante el último año en algunas vialidades, como es el caso

'..,.,'\ del ingreso poniente por ejemplo, y este año también se propone un aumento del

ó' 10vo para la zona del crucero, por ser un área totalmente comerclal. Expl¡có que
t ¿ las adecuaciones a las tablas se han hecho de manera consciente y ba¡o la§

\ fecomendac¡ones y observaciones de catastro del Estado, y en términos

\ generales, este año se proyecta un incremento del 5% en lo que respecta a la

§ . zona urbana, y un 10% en lo rural. una vez expuesto, discutido y analizado a

§r detalte d¡cho proyecto, y al no haber dudas ni observaciones al respecto, '"
, \ somete a votac¡ón y pof SNANIyIDAD de votos los c.c. Graciela cano

\ Echeveste, Eusebio Alba Hernández, María Magdalena Gutiérrez Mena, Fabián

I so"orro Mena Reynoso, Jaime pérez Reynoso, sergio Delgado Echevarrfa, José
j Antonio Gonález Leal, Alma Adriana Jiménez Muñoz y J. Retugio Vázquez

Salcido Regidores que integran el H. Ayuntamiento Constituc¡onal de San Diego

de Ale.iandria, Jalisco, y C. Lic. Jose de Jesús Sánchez González, y Lic' María

Cruz Rojas Cabrera, en sus calidades de Presidente Municipal y Síndico

respectivamente, aprobaron el envio de la lniciativa de Tablas de Valores

Unitarios de Suelo y Construcción para el eiercicio fiscal 2016, para su análi§is,

.I

tJ

revisión y aprobación por parte de la legislatura del Congreso de Jalisco y se

procedió a la firma del cuestionario de procedencia, en el cual se sustenta la

presente iniciativa de Ley. Facultando en esta sesión ordinaria a la L¡c' Viridiana

Lópe¿, Directo ra de Catastro, para presentarla ante el H. Congreso del---\ Muñoz
.-.. -_§\, Estado'.R>-cuatro

de Jalisco. Una vez Presentado, analizado y discut¡do el punlo nÚmero lV

en sesión del pleno de Ayuntamiento, lo que a la letra dice lo siguiente:

$
\]b

, ,.S" aprueba la lniciaüva de Tablas de Valores |Jnitarios de Suelo y

_:] constru. ción det Municipio de san Diego de Aleiandría, Jalisco, para el

S.ejerciciofiscat20ls,pfesontadaporlaEncargadadecatastroMunicipal,I t oer€ oue sea enwada al Congreso del Estado da Jalisco y se ponga a su
c-í \ 'consiáeración para la aprobación definitiva de dicho Decreto"'

Nü
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I
s'
\)

\c Quinto Punto.' Se Procedió al ar¡ális¡s y discusiÓn de la propuesta de Ley de

c

c
r)

Loza. func¡onario encárg ado de la Hacienda Municipal, quien en uso de la voz,

§ explicó que en este Proyecto solo se contempla incremento en las cuotas y tarifas

z 'l oet 5% con base en las PersPe ctivas de inflaciÓn publicadas por el Banco de
.¡
¿ incremento en lo general desde luego tomando

J México, considerando razonable el
I Órgano Técn¡co de la Comisión de Hacienda

§ en cuenta las recomendaciones de

§ lngt".ot para el Ejercic io Fiscal 2016, con la participación del LCP' Adolfo Padilla

del Congreso del Estado' Y no se Proponen modificaciones en ningún otro se

respecto de la ley vigente. Señaló que con este proyecto se est¡ma recaudar la

cantidad de $3'1'007,343'63 (treinta y un millones siete mil trescientos cuaren tay

tres pesos 63/100 M. N.)' sin tomar en cuenta los convenios de obra o Programas

que se Puedan firmar con gobierno federal ylo estatal, los cuales puedan darse o

puedan no darse, Por ello es que no se contemplan. Una vez que se encontró lo

a votac¡ón y por UNANIiiIDAD de votos los
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H. AYUNTAMIENTO OE SAN DIEGO DE ALEJAñ¡ORIA, JALISCO.

ACTA No. 82

Delgado Echevarria, José Antonio González Leal, Alrna Adriana Jiménez Muñoz y
J. Refugio Vázquez Salcido Regidores que ¡ntegran el H. Ayunlamiento
Constitucional de San Diego de Ale.iandria, Jalisco, y C. Lic. José de Jesús
Sánchez González, y Lic. María Cruz Rojas Cabrera, en sus calidades de
Presidente Municipal y Síndico respectivam€nte, aprobaron el envío de la

lniciativa de Ley de lngresos Municipal para el ejercic¡o fiscal 2016, par:t su
análisis, revisión y aprobación por parte de la Legislatura del Congreso de Jalisco,
y se procedió a la firma del cuestionar¡o de procedencia, en el cual se sustenla la
presente inic¡ativa de Ley. Facultando en esta sesión ordinaria al LCP. Adotfo
Padilla Lozai func¡onario encargado de la Hacienda Municipal, para presentarla

ante el H. Congreso del Estado de Jalisco. Una vez presentado, analizado y

discutido el punto número V cinco en ses¡ón del pleno de Ayuntamiento, lo que a
la letra dice lo siguiente:

ftk-q$% ". 
creciela Cano Echeveste, Eusebio Alba Hernánde z, MeÍle Magdabna

-&ü- Gutiérrez Mena, Fab¡án Socono Mena Reynoso, Jaime Pérez Reynoso, Sergio

_l
\¿

,lo

! .§
-al

ñ
q

\

"Se aprueba la lniciativa de Ley de rngresos del Munlcipio de San Dlago de
Alelandría, Jalisco, paru al eiercicio f¡scel 2016, presentada por el Encargado
de la Hacienda Municipal LCP. Adolfo Padilla Loza, Wra que sea enviada al
Congreso del Estado de Jalisco y se ponga a su consideración pare la

ción definltiva de dlcha Ley."

Sexto Punto.- Se dio paso al anál¡s¡s y discusión de los gastos ejercidos durante
el mes de mayo de 2015, mísmos que con anterioridad a la reun¡ón fueron
enfegados a cada uno de los Regidores pará una previa revisión. En uso de la
palabra el C. Regidor Sergio Delgado Echevarría, comentó que respecto al
anticipo que se le entregó en el mes de mayo al Sr. Raúl Graciano para la obra a --

real¡zar en la deportiva municipal, pregunta si se está trabaiando y qué avances ha '
. tenido dicha obra. El C. Presidente Munic¡pal manifestó que los trabajos estaban \

n poco frenados debido a las lluvias, sin embargo ya se están construyendo i
mpas y se está haciendo la n¡velación del terreno para las áreas con pavimento,

y en general la obra está avanzando.
Una vez que se manifestaron y aclararon dudas respecto a los gastos se
sometieron a consideración, siendo APROBADOS por UNANIMIDAD con 11 once
votos a favor, 0 cero en contra y 0 cero abstenciones todos y cada uno de lo8
gastos ejercidos durante el mes de mayo de 2015, siendo eslos como se
anexan, por la cantidad total de $3'653,933.80 (tres millones se¡sclentos
c¡ncuonta y tres mil novecientoe trcinta y tres posos 80/1fl) moneda
nacional):
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sápt¡moPunto..RespectoalabombadelpozodelacomunidaddeLaS
Maravillas el c. Pres¡dente Municipal Lic. José de Jesús sánchez Gonález,

comentó que nuevamente se quemó y se requirió de la reparación, lo cual

consistió en el embobinado del motor; trabalo que ya ha sido fealizado por el sr.

DécimoPunto.-unavezanalizadoynohabiendoobjeción'sesometióelpuntoa
cons¡deración del Pleno y por UNAN¡MIDAD con 1 1 once votos a favor' 0 cero en

P
¿,c

<i
cq

§s r.¡ \c',{qr§
d-;

N\]
P§!<

Javier Andrade Barrientos, con un consto de $18,960'00 (dieciocho mil

novecientos sesenta pesos oo/1oo moneda nacional). se sometió a votación, y por

uNANlirlDADconlloncevotosafavor,0ceroencontray0ceroabstenciones,
seAUToRlzAcubrirlacantidadmenc¡onada.porlareparaciónyman¡obrasala
bomba del pozo de la comun¡dad de Las Maravilla

octavo Punto.. EI C. Presidente Municipal Lic. José de Jesús Sánchez González, +
solicitó también al Pleno la autorización del gasto ya real¡zado por la reparación e "'-t-

instalación del clutch y bomba de la camioneta RAM 4000' de Aseo Público' e

Manifestó que ésta es la tercela vez que se repara en lo que va de la ;
administraciÓn, y con§idera que seguirá siendo una constante p'": 

",t- ',:1 ,x
camioneta que debido al trabajo que realiza debe avanzar muy despacio' lo que

involucra enclochar muy constantemente' Una vez analizado' por UNANIMIDAD 
' 
*

con 1'l once votos a favor, 0 cero en contra y O cero abstenc¡ones' se APRUEBA ' t
el gasto mencionado que asciende a la cantidad de $5'800 00 (c¡nco mil =J
ochocientos pesos 00/'100 moneda nacional) NETOS -+d

Noveno Punto.' Una vez analizado' se AUTORIZA por UNANI IDAD con 1 l

once votos a fuvor, 0 cero en contra y O cero abstenciones de los C C' Regidores y

Regidoras, realizar la compra de 2liantas para el camión de volteo internacional'

;;ü;; a Desarrollo Rural, las cuales tendrán un costo aproximado de $3'900'00

tti". -f novecientos pesos 00/'lO0 moneda nac¡onal) cada una

ljt
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ACTA No.82

Décimo Primer Punto.- El c. Presidente Mun¡cipal, manifestó al Pleno que el

próximo viernes 1 1 de septiembre se llevará a cabo la ses¡ón solemne de entrega

del Tercer lnforme de Gobierno de la administrac¡Ón que encabeza, para lo cual se

está traba.iando en los prepafativos y al igual que en los dos años anteriores se

contempla presentar un audiovisual con la información más significativa, y hacer la

impresión de una gaceta mediante la cual se dará a conocer a la ciudadanía el

trabajo realizsdo por cada una de las áreas de la administración duranle este

últimá año de gobiemo, misma que se imprimirá en blanco y negro debido a que la

impresión a color desde luego dafá una mejor pfesentación y calidad, sin embargo

¡ncrementaría mucho los costos, y la situación económica actual del Ayuntamiento

nos sugiere ser un gobbmo austero, actuando con fesponsab¡liclad. solicitó la

autorización conespondiente de los gastos que se generen con motivo del Tercer

lnfonne, asi como los contemplados para los fes§os patrios' Por tanlo, una vez

que se valoraron las estimaciones y despelaron dudas al respecto, se sometió a

consideración del Pleno siendo AUTORIZADOS por UNANIMIDAD con 11 once

votos a favor, 0 cero en contra y O cero abstenciones de los Regidores y

Regidoras, todos y cada uno de los gastos que se originen con motivo de la

preaentación del 3er. lnforme de Gobierno, así como por los festejos del mes

patrio en conmemoración del Bicentés¡mo Quinto Aniversario del inicio de la

lndependencia de México, los cuales de acuerdo a estimaciones serán los

siguientes:
*5 de septiembre, presentación do la agrupación "SON 14 DE tEXlGo", en el

Aud¡torio Domingo E. Cenillo de la Casa de la Cultura:

-lngeniero de sonldo, viáticos para el Maestro de la agrupación, renta de

micrófonos y pedestales, y cena: $4,000.00 (cuatro m¡l pesos 00/100 M N )' No

factura.
*11 de septiembre,3er. lnforme de Gobierno, auditorio Domingo E. Cenillo de la

- Casa de la Cullura:
-V¡deo ¡nforme 2015: $21,000.00 (ve¡ntiún mil pesos 00/100 M.N ) más IVA'

impres¡ón de gaceta, mil ejemplares: §17,9@.00 (diecisiete mil novecientos

pesos 00/100 M.N.) más lVA.

-Cena y loza: $11,700.00 (once mil selec¡entos pesos 00/100 M.N.) más lVA.

-Renta de mobiliario, meseros, flores, refrescos, etc.: $4,500.00 (cuatro mil

quinientos pesos 00/100 M.N.). No factura.

-Variedad, grupo "OMA": $3,000.00 (tros m¡l pesos 00/100 M.N.). No fac{ura.
*{ 5 de séptiembre, Bicentésimo Qu¡nto Aniversario dol ¡n¡cio de la

lndependencia de Móxico, Plaza Principal:
-Vestido, banda y corona para la Srita. Reina de las Fiestas Patrias 2015:

$6,500.00 (seis mil quinientos pesos 00/100 M.N.). No factura.
-Flores: $1,000.00 (un mil pesos 00/100 M.N.). No factura.
-Sonido lntac{o: $3,000,00 (tres mil pesos 00/100 M.N.) más lVA.
-Presentación del mariachi "Los Caporales" de Lagos de Moreno: $8,400.00 (ocho

mil cuatrocientos pesos 00/100 M.N.). No factura.
-Pólvora: $7,000.00 (siete mil pesos 00/100 M.N.) NETOS.

tgn, *§onrra v o cero abstenciones se APRUEBA la totalidad del gasto realizado por la**Bii--,""tm""ción 
de cabezas al motor de la cam¡oneta RAM, patrulla 03 de Segur¡dad

Pública, reparación que tuvo un costo de $5,104.00 (cinco mil ciento cuatro pesos

00/100 moneda nacional).
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.S-pr"sentación del grupo musical "Los Panteras del Norte": $1 ,800.00 (un miF

-És3* ochocientos pesos 00/100 M.N.). S¡n factura

Asimismo, el H. Ayuntamiento AUTORIZA los gastos que se realbarán sin

comprobac¡ón con factura, autorizando a su vez a la C- Verónica Pérez Aguirre,

Directora de Cultura, para que en caso de ser necesario rec¡ba de Hacienda

Municipal las cantidades conespondiente para cubrir dichos gastos.

Décimo Segundo Punto.- Una vez analizado y al ser someüdo a cons¡deración

del Pleno, por UNANIiIIDAD con 1l once votos a favor. 0 cero en contra y 0 cero

abstenciones, el H. Ayunlamiento AUTORIZA realizar el pago por la cantidad de

S10,000.00 (diez mil pesos 00/100 moneda nacional) más lVA, al Arq. Gerardo

Gutiérrez lñiguez y el Arq. José Luis Orozco, de la ciudad de Tepat¡tlán de

Morelos, Jalisco, por la modificación y actualización de la documentación para la

liberación de los derechos de via de la obra de modernización a la carretera

Martinez Valadez - San Diego de Alejandrla.

Décimo Tercer Punto.- En uso de la palabra el Regidor de Deportes, C. Eusebio

Alba Hernández, expuso la petición al Pleno pafa que se autorice recurso a la liga

de futbol varonil, puesto que el próximo domingo 30 de agoslo se tiene

programada la final del torneo de apertura. Manifestó que su propuesta es que

nuevamente se les apoye con la cantidad de $7,000.00 (siete m¡l pesos 00i100

moneda nac¡onal) como se ha hecho en los últimos torneos, los cuales serán

enkegados como parte de las premiaciones a los equipos ganadores, y asi

también, propone se les apoye con lo necesario para el perifoneo, aguas y

mobiliario, etc. una vez expuesto lo antefior, y estando lo suficientemente

disculido el punto, se sometió a votac¡ón la plopuesta del Regidor, siendo

APROBADAporUNANltlDADconlloncevotosafavor,0ceroenconlray0
cero abslenciones.
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Décimo cuarto Punto.- se procedó al análisis y discusión del escrílo presentado

por la C. Elizabeth Márquez Va|adez, D¡fectora de Deportes, med¡ante el cual

solicita se autor¡ce la compra de balones y uniformes paÉ los equipos que

particiP arán en el torneo de volibol que está por inlciar' así como el recurso para el

pago del anotador Y para la entrega de premiaciones a los equipos ganadores una

z que finalice. Se manifestaron dúersas opiniones al respecto por parte de los

egidores y Regidoras, y considerando la situacón de la administración actual,

(ra

(
aunado al hecho de que el mencionado torneo aun no ha iniciado, el Pleno ---{J

J{ü3s§
\N ñ

r.)

-9
5
á..)

{i

determina por UNANIMIDAD con 11 onca votos a favor. 0 cero en conlfa y 0 cer\.§
abstenciones, AUTORIZAR únicamente la compra de lo§ 10 balones' uno para

cada equipo part¡c¡pante, en virtud de qu6 no se tiene una lecha próxima para su

conclusión, por tanto en lo que respecta a las premiaciones será decisión de la

administración que se encuentre en funciones, una vez que se tenga fecha para

las finales.

Décirño Quínto Punto.' Se presentaron al Pleno los escritos del Dr' Ernesto

aJOi., C*td,""dor de Area No 4, Jurisdicción Sanitaria No' ll' de Servicios de

é.luA,.l"t¡r"o, y de la C. Laura de los Ángeles Martinez Sandoval' Maestra del

jriO¡n O" N¡ños Agustin de la Rosa de la comunidad de Las Azules' mediante los

cuates sol¡c¡tan la participación del Ayuntamiento para realizar varias acciones de

me¡ora en las instalaciones del jardín de niños y en la escuela primaria de Ia
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lrE* -rd*-unidad Las Azules, manifestando en sus escritos que a través de la Secretarla
-tr- de Salud se está trabajando en ambas instituciones para que obtengan la

certificación de "Escuela Saludable". sin embargo las carencias que se tienen en

las instalaciones representan un perju¡c¡o para el aprendizaje de los n¡ños y desde

luego son una limitante para acreditarlas como saludables. En uso de la palabra el

C. Presidente Municipal manifestó que ya en ambas escuelas se están hac¡endo

algunas reparaciones como rehabilitación de pintura, esto con recursos del Fondo

de Aportaciones para la lnfraestructura Social, sin embargo, de acuerdo a la lista

de necesidades que describen en sus oficios, es impos¡ble que se lleven a cabo

todas las acciones necesarias, porque el Municipio no cuenta con el recurso

suficiente ya que se requrere de obras de inftaestructura que §on costosas,
principalnrente en lo que respecta al Preescolar, como el techado del patio y la

construcc¡ón de banquetas y áreas deportivas.
Se discutieron ampliamente las peticiones y u¡a vez que se manifestaron diversas

opiniones al respecto, el Pleno detemina que §erán consideradas las necesidades

descritas con Ia intens¡ón de aportar lo más posible a través de los trabajos que ya

se están realizando en ambas escuelas, puesto que no se cuenta con los recursos

suficientes para dar atención en su total¡dad. Aprobado por UNANIMIDAD con I 1

once votos a favor, 0 cero en contra y 0 cero abstenciones-

Déc¡mo Sexto Punto.- Se presentó al Pleno para su análisis y discusión, un

escrito del Sr. Darío Villalpando Reyes, vec¡no de la comunidad El Comedero 1
perteneciente al Municipio de San Diego de Alejandria, quien en representación de \
los vecinos solicita apoyo para la f¡esta de la comunidad, la cual se llevará a cabo

el próximo domingo 6 de agosto en honor a la Virgen de la Natividad. Peticióñ que

una vez valorada, el Pleno del Ayuntam¡ento AUÍORIZA la canüdad cle $5,000.00
(cinco mil pesos 00/100 moneda nac¡onal), los cuales podrá recibir el solicitante en
las of¡cinas de Hacienda Municipal, en apoyo a la fiesta de la comunidad,
aprobado por UNANIMIDAD con 11 once votos a favor, 0 cero en conlra y 0 cero
abstenciones.

'Dácimo Sóptimo Punto.- Se presentó también al Pleno, un escrito de la Lic.

Alejandra Alba Heniández, solicitando la autorización del Ayuntamiento para

obtener el permiso conespondiente para la venta de bebidas alcohólicas en
embace cenado, en un local del crucero por la carretera salida a San Julián. Una
vez analizada la petición, el H. Ayuntamiento acuerda OTORGAR el permiso

conforme se solicita; para lo cual no se omite señalar a la solicitante que deberá
respetar el giro comercial conforme a la licencia y observar eshicta aplicación de
las Leyes y reglamentes que regulan la venta de bebidas alcohólicas, por tanto,
t¡ene PROHIBIDA la venta a menores de edad, debiendo acatar los mandatos que
el H. Ayuntamiento le ind¡que por conducto de la Dirección de Seguridad Pública y
el personal encargado de Padrón y Licencias, as¡ como de cualqu¡er otro
funcionario com¡sionado para tal fin. Acuerdo tomado y aprobado por la mayoría
de Regidores y Regidoras, con 09 nueve votos a favor, 0 cero abstenc¡ones y 02
dos votos en conlra por parte de los C.C. Regidores Sergio Delgado Echevania y
José Antonio González Leal.

I Décimo Octavo Punto.- Asuntos varios
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ipo *q&;A¡.-- En uso de ta palabra et C Regidor Fabián Socorro Mena Reyno§b-,'*ds!'*- 
manifestó que es necesario se manden reparar los contenedores para la basura

que se encuentran en la placita de la comunidad de san Fernando, ya que fueron

mal instalados y ya en una ocasión personas desconoc¡das trataron de llevarse

uno para el fierro v¡e¡o. Solicita también se dé manten¡miento al jardín de la placita

de manera más constante.

Décimo Noveno Punto.- No habiendo más asuntos que tratar, el C Presidente

Municipal Lic. José de Jesús sánchez González, da por clausurada formalmente

la sesión, siendo las 21 :22 veintiuna horas con veintidós m¡nutos del dia de su

celebrac¡ón, firmando para constancia los Regidores y Regidoras que en ella

intervinieron.

é, ,-/n (r|n o {
C. Lic. José González C. Graciela Ca cheveste

,¿&¿ll*
t:,*3

C. Eusebio Alba Hernández

C. Fabián Socorro Mena ReYnoso

-_ 
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C. Sergio Delgado Echevarria

,_lIL .t ,2

C. Maria Magd a Gutiérrez Mena
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C. José Antonio González Lea

4rfu,
C. J. Refugio Vázquez SalcidoC. Alma Ad a nez Muñoz

C. Lic. C Rojas Cabrera
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C. Jaime Pérez ReYrioso

Í

t



$


